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（１６時２８分  開  会） 

西澤議長 

それでは、第４回全員協議会を開催いたします。 

協議事項といたしましては、第４回議会運営委員会の結果報告について、それからその他

ということになっておりますので、まずは議会運営委員会の結果報告について、議運の委員

長、無量谷議員からお願いします。 

無量谷議会運営委員長 

それでは第４回議会運営委員会の結果報告について説明します。 

６月１４日に、６月定例会の一般質問について内容を確認するため、議会運営委員会を開

きましたが、委員から締切り日に議長、副議長が内容を確認しているので、議会運営委員会

で確認する必要がないとの意見が出たことから、議運での内容確認はしませんでした。 

今後、締切日に議長、副議長と新たに私が内容確認して、協議が必要と判断した場合は、

議運を開いて協議することにしました。 

なお、確認が終わりましたら、情報共有のため、皆さんに一般質問の通告書をファックス

することにしました。 

以上、第４回議会運営委員会の結果報告を終わります。 

西澤議長 

ありがとうございます。 

ただいまの議運の委員会の結果報告について、何か御質疑ございましたらお願いいたしま

す。 

よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

それでは次、その他ということで、札幌の全道議員研修会がございます。 

どこか、視察先ありませんかというところで、実は昨年度、全道議員研修会のときに、ま

だできてなかったエスコンフィールドを視察してきました。 

その後、今年度開催しているということで、どのような街並みになったのかというところ

と、その施設の中身がどのような運営をされているのかというところを、議員として見てき

てもいいんじゃないかという話が出ておりまして、そのことについて皆さんの御意見をお伺

いしたいと思いますが。 

深澤議員 

私は、あんまり好ましくないなという気がします。 

確かに野球好きの、同じ野球やってるからよく理解できるけど、それと議会がどう結びつ

くのかっていう点と、何を見たいのか。 

もうまちづくりって言ったけど、あの規模の幌延にできっこないし比較対象にもならない。 

そういう所を視察していいのかなって気はするんですよ。私個人的な意見。 

西澤議長 

ほかに御意見ございますか。 

植村議員 
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今、やはり議長の提案、厳しい意見が出たんですけども、研修会の後の視察となると、や

はり場所も限られるんですよね。 

改めてほかの自治体に行って、議会に紹介をもらって、ほかの自治体を研修するという、

なかなか、全道研修会の後の研修というのは限られるという条件がちょっとあるんで、今議

長が言われたように、本当にうちらの町には縁のない話かもしれんけども、やはり、北海道

で新しく球場ができたことによって町並みが変わってく、駅の場所も変わっていくというよ

うな動き方というのを、やはり、この目で実感して見てくるということも、それこそ何度も

行けるとこじゃないと思いますので、私はいいんじゃないかなというふうに思っております。 

深澤議員 

今の意見に反論するわけじゃないんですけど、本当にそこが視察する場所。無かったら行

かなくてもいいんだよ。目的は議員研修なんだから。 

講話を聞いて帰ってくるのもこれ仕事なんだよ。 

何だかんだ視察するっていう意味もないんだよ。 

やっぱり、幌延町に、行政そぐわったとこ見なかったらさ、町民から何て言われるのさ。 

お前たち（聴取不能）見てきたのかと言われるのが。 

そうだよ、はっきり言って。 

何見てきたのって言われるって。恥ずかしいぞ。 

西澤議長 

ほかに御意見ございますか。 

無量谷議員 

以前から私は一応、墓地の絡みで幌延町が。 

（「それもだめだ」の声あり） 

議員が勉強してもいいんじゃないかっていう提案でずっときました。 

そういう中である程度、改めて行くっていうのはなかなか難しい状況なんで、再度、そう

いう、何もないなら、議員研修の中にも、途中で寄ってくるのもいいのかなという感じがし

ます。 

そういう中で今野球場の絡みも出ましたけど、野球場の内部を見るか見ないかはちょっと

分かりませんけど、一応農業に関しては、農業のスマート農業という形で、農機具メーカー

が情報発信してますんで、もし、そういうとこも先端ちょっと行ってるのかなっていう部分

もあります。 

ですから球場に使う野菜はそこで提供してるよというような話も聞いてますんで、農業関

係見るなら、その方が無難なのかなという部分もあります。 

中にはちょっと、内部入るのに入場料も掛かると思うんですけども、そしてあと、中のお

土産品買うって言ったって電子決裁という部分も何か聞いてます。 

ですから、ちょっと幌延に合致しない部分がかなりあるのかなという部分あります。 

西澤議長 

どっちですか。 

エスコンフィールドも農業の方も。 
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無量谷議員 

農業も見る可能性ね、ないのかなってちょっと聞いてみたんですけど。 

（「見学できるのかな。」の声あり） 

見学はできるはずです。 

（「ただ有料でないかということか」の声あり） 

一応予約制だと思ったんですね。 

（「みんな行く、同じ日程だもの」の声あり） 

西澤議長 

ほかに御意見ございますか。 

（「大体同じだ」の声あり） 

高橋秀之議員 

去年、みんな工事中の見てるから、それが要するに、でき上がったらこういうふうになる

んだよなというのも、見るのも、議員研修だけど、それもいいんじゃないかなとは思うんで

すけど、私は去年行ってないので。 

（「野球はあるの、その日」の声あり） 

西澤議長 

無いです。 

なので、会場の外野席とかは入れるっていうような、無料で見れるというところもあって、

今、無量谷隆議員からおっしゃられたそのスマート農業のクボタがやっているところの視察

も含めて、考え、検討しますので、それを踏まえた上でどのようにされる、今のところ反対

の方が深澤議員１名とのことなので、大半は見てこようということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

それでは５日は北広島に行く方向で、後は事務局でちょっと調べ事もあるので、詳細の日

程は、後日またファックスなり何なりで議員各位にはお送りさせていただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

岡田議会事務局長 

一応、今、全道議員研修会の方は、５日、北広島に視察に行くということで、これから事

務局の方でスケジュール等作って、皆さんの方にお知らせしたいと思いますけれども、予定

としては４日６時半、役場前出発を予定してます。 

札幌着いたら昼御飯食べて、会場入って研修を受けて、研修終わりましたらホテルに戻っ

て、次の日は、大体９時ぐらいにホテル出発して、北広島まで１時間ちょっとかかりますの

で、そこで午前中、施設内見学して、食べるところあれば、そこでお昼御飯食べて、高速使

って幌延まで帰ってくるということで考えてます。 

もしそこでお昼御飯食べるとこがなければ、視察時間大体１時間か１時間半ぐらい見て、

その後、高速使ってちょうどお昼御飯が１２時半からそれぐらいに到着する滝川当たりとか

でお昼御飯を食べて、幌延に到着予定は大体４時半か５時ぐらいで考えております。 

無量谷議員 

ちょっとね、４日の昼飯なんだけど、今までと同様な形で食事なの。 
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西澤議長 

何かありますか。どういう意図ですか。 

無量谷議員 

前回何か、弁当を用意するとか何か言ってたけど、弁当なら冷たい弁当だなという感じに

なるんですけど。 

前回同様、とんでんということで考えているのか。 

西澤議長 

バスで行くので、駐車場が限られるので、一応例年どおり、とんでんさんで考えておりま

す。よろしいでしょうか。 

（無量谷議員：「はい、分かりました」） 

それでは３番のその他の方に行って、西天北五町衛生施設組合議会臨時会について、説明

ください。 

高橋秀之議員 

６月９日、幌延町の大会議室で臨時議会、議員初顔合わせを兼ねて、議長、副議長、監査

を選出しました。 

議長に豊富の鎌倉さん、副議長に中川の植村議員、監査が遠別の大石議員ということで決

まりました。 

あとはありません。 

西澤議長 

そのほか何か、その他、議員各位ございましたらお願いします。 

ありませんか。無いですね。 

事務局から。 

（岡田議会事務局長：「事務局からは、特にないです」） 

それでは第４回全員協議会を閉会いたします。 

本日はお疲れさまでした。 

 （１６時４０分  閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     議  長  西 澤 裕 之  

 

                         事務局長  岡 田 英 樹  


